
 

 

Marseillan, le 10 mai 2014 

Fédération Française de Voile C.34004 
Ligue Languedoc Roussillon  n°10 
Jeunesse et sports   S.040-94 
École Française de Voile 

CERCLE DE VOILE DE MARSEILLAN – ECOLE DE VOILE 
Quai de Toulon – 34340 MARSEILLAN - Tél/Fax : 04 67 77 65 22  

Email : cvmarseillan@free.frSite : www.cvmarseillan.fr 

Présents : 

François BOTTRAUD - Président 

Pierre LEBECQ - Vice Président 

Benoît CARPENTIER- Trésorier 

Jean Marc MERIC - Secrétaire 

Catherine HAGUE - Secrétaire adjointe 

Philippe BARASCUD  

Emmanuel BARRE VILLENEUVE 

Excusés 

Alain ANGOT - Trésorieradjoint 

Delphine MERIC  

Martial NAPOLEONE 

Marcel HERRERO 

 

Absents : 

- 

 

Invités : 

Attila FERET (indisponible pour cause de régate) 

10 présents sur les 11 membres, le quorum est atteint. Le conseil d’administration peut valablement délibérer. 

  
Début de réunion : 16h30 

Sujets du jour : 

1. Avancement sur : 
a. Investissement flotte cata 

En attente d’offre pour occasion en bon état (hobie 15), piste à l’étude. 
6 cata praticables actuellement, 1 jeu de voile livré dans les prochains jours et solde  pour début juin. 
Pour information, TRIBORD AMURE mécontent du choix du voilier et ne souhaite plus avoir de relation avec 
le club. 
 

b. Monitorat Séverine 
Monitorat de Séverine validé. Reste 15j de formation pratique en structure à faire avant le 25/06. 
Chloé et Marie doivent également réaliser 15j de formation pratique avant le 31/07. 

 
c. Vacataire 

Le chef de base limite à la demande du CA (cf précédent CR) le recours aux vacations.  
Manu intervenu en avril et prévu en mai 
Clélia dispo en juin 
Marie et Chloé doivent 15j au club suite à la prise en charge de la formation 
Attila doit établir un planning de vaccation en tenant compte de tous ces intervenants potentiels. 
 
Projet embauche CDD 
Pas de candidature intéressante à ce jour. 
Besoin pour la saison prochaine d’un coach opti : relancer 2 nouvelles annonces sur la FFV pour 1 poste 
« entraineur compétition » + 1 poste « entraineur opti » samedi/dimanche.  
 

d. Zodiac 
Réparation du 30CV lancée 
Réparation du zod noir à voir avec les responsables de la ville afin de ne pas lancer de procédure 
d’expertise via l’assurance 
 

e. IL laser 
Gain 2500€ / dépense 2000€ y compris dotation coureurs 
Attention, manque récurent de bénévoles sur les régates. Inciter les adhérents et autres bénévoles à faire 
venir du monde supplémentaire. 
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f. Fête du club 

Dossier piloté par Fred DUROU 
 

g. Lycée Charles Allies 
En raison de la CIP et des vacances scolaires, contact pas encore pris par Attila. 
Objectif : voir les possibilités de réaliser des travaux sur les coques pendant la prochaine saison d’hiver.  
Inviter l’enseignant à la fête du club. 
 

h. Final de ligue 
Point à faire sur l’organisation 

 
2. Restructuration du parc à bateau 

Olivier a fait le marquage des places des bateaux propriétaire, une mise à l’eau « terrestre » va être aménager (enlever les 
rochers et blocs apparent) vu avec la mairie qui va venir avec un tracto et amener du sable(pour la mise à l’eau devant les 
bâtiments) 

 
3. Demande de régate pour l’an prochain (départemental, ligue, inter ligue 420-laser-optimist…..) 

Faire les demande 2015 pour : 

 Interligue laser 

 Interligue 420 

 Europacup laser 
 
4. Mode de fonctionnement école de sport-compétition pour la saison prochaine point reporté au prochain CA 
 
5. CFM 2014point reporté au prochain CA 

a. Opti et CIE : mini coach 
b. Régates 5B et C programmer 
c. Adultes Aix les bains: annulé 

 
6. Contrat Cathy 

Retour sur le travail de développement toujours flou et pas formalisé. 
 
A la demande du CA, Cathy POST a fait un retour  au chef de base : 
«Souhaite rester salariée du club mais restera bénévole en cas de décision contraire. 
Difficulté de faire un bilan de l’action menée et a mal vécu la modification de sa fiche de poste. Souhaite avoir 
d’avantage de champs d’action et ne pas être limité au développement commercial. Sentiment de manque 
d’accompagnement d’Attila dans la mise en place de son poste.»  
 
Avis du chef de base : 
« Difficulté de faire du développement commercial à longueur d’année. Identifier les périodes propices réservées 
à cette tâche afin de pouvoir accompagner le fonctionnement de la base sur les autres périodes. 
Bilan neutre voir négatif : besoin de clarifier la fonction de CP et de s’assurer qu’il n’y a pas problèmes 
relationnels dans l’équipe.» 
 
2 missions reprécisées par le CA : développement commercial + accueil (quand Séverine est sur l’eau 
notamment) 
Manu établira avec Attila un échéancier précis des taches de développement commercial afin que CP puisse 
rendre de comptes de son activité. 
 
Décision du CA : renouvellement du contrat de C.POST pour un an. 
 

7. Finance et réservation stage point reporté au prochain CA 
 
8. Questions diverses 

Le CDV propose une aide aux sportifs de haut niveau. 

Une demande pourra être faite pour Tim, Léa, Sinclair et Aude : dossier à remettre avant le 11/05/2014. 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 18h. 

  

Prochain CA : à fixer (après fête du club) 

 
Le Secrétaire Le Président 
Jeanmarc MERIC François BOTTRAUD 


